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09 Febbraio 2016 - Ravenna - “Non potrò essere presente oggi pomeriggio – dichiara il vicesindaco

Giannantonio Mingozzi - ai lavori della commissione consiliare nella quale verranno illustrati

alcuni progetti inerenti la collocazione dei materiali di escavo dai fondali del Candiano.

Voglio ugualmente ribadire, in sintonia con il sindaco Fabrizio Matteucci, la contrarietà del Comune

– e lo stesso parere è stato espresso dalla Provincia, dalla Regione e dal ministro Delrio - alla

realizzazione di casse di colmata lungo le dighe foranee di Marina di Ravenna.

Nessuna considerazione relativa alla fattibilità tecnica dell’intervento o alle garanzie di sicurezza

può avere la meglio sulla inopportunità di questa ipotesi.

Quelle casse non si faranno perché è profondamente sbagliato occupare un terzo dello spazio tra le

palizzate di Marina costruendo sarcofagi perenni che stravolgerebbero i connotati e la fisionomia

stessa dello specchio d’acqua tra i due moli foranei e inoltre pregiudicherebbero la coesistenza tra il

traffico commerciale delle grandi navi e quello turistico e da diporto.

Sarebbe una pazzia modificare un ingresso al porto così ampio e progettato proprio per permettere

lo svolgimento di traffici di diverso tipo.

Avrò modo di ribadire queste considerazioni lunedì pomeriggio nel corso della commissione

consiliare nella quale sarà presa in esame la petizione relativa appunto alla richiesta di non

installazione di casse di colmata all’interno delle dighe foranee di Marina di Ravenna e Porto

Corsini".
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"Casse di colmata tra le dighe? Una pazzia"
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